
Ce qui me rend

heureuse, c'est

vivre, car je suis

greffée et c'est la

plus belle chose qui

ait pu m'arriver.

Florence 42 ans Reims
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